

	<b>15 de enero de 2024</b>
	<b>NOTA DE PRENSA</b>  <b>www.sea.es</b> <b>@EmpreSEA #empresasalavesas</b>

## **Industria Eguna da a conocer el sector entre 700 jóvenes alaveses de 16 centros docentes**

SEA Empresas Alavesas y Fundación Vital Fundazioa, dentro del proyecto conjunto EmpleoAraba, han celebrado esta mañana la segunda edición del Día de la Industria-Industria Eguna, una iniciativa que ha reunido a 700 jóvenes estudiantes de 14 y 15 años, y que les ha permitido conocer de cerca cómo es este importante sector de actividad y todo lo que les puede ofrecer para consolidar su trabajo como personas y profesionales.

El evento, que ha vuelto a contar con la colaboración de la Diputación Foral de Álava y el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, también ha dispuesto de la imprescindible ayuda de 28 empresas del territorio. De hecho, la jornada ha dado comienzo con la visita de los jóvenes pertenecientes a 16 centros docentes de Álava a las citadas empresas, donde sus responsables les han recibido dándoles a conocer cómo es un día a día en estos centros de trabajo y cuál es el destino final de su actividad.

Esta iniciativa surge a raíz del estudio de necesidades de empleo realizado por SEA, un informe que pone de manifiesto que serán necesarios más de 14.000 nuevos profesionales para cubrir la demanda laboral que presentarán las empresas alavesas en los dos próximos. Y es que la captación y retención de talento se ha convertido en una de las principales preocupaciones de la red empresarial del territorio, especialmente en el sector industrial, que representa el 32% del PIB alavés.

Los participantes en el evento se han trasladado desde las empresas al Palacio Europa para conocer de mano de las principales instituciones y organizaciones del territorio las ventajas que ofrece Álava para todo aquél que opte por este territorio a la hora de emprender su trayectoria vital y profesional. El presidente

de SEA Empresas Alavesas, Pascal Gómez; el presidente de Fundaciones Vital Fundazioak, Jon Urresti; la diputada de Fomento del Empleo, Cristina González; y la concejala de Empleo, María Nanclares, han completado este debate.

La mañana también ha incluido una Mesa de la Experiencia en la que cuatro jóvenes han ofrecido su testimonio para dar a conocer qué les llevó a incorporarse al mundo industrial y cómo han vivido esta transición desde el ámbito académico al laboral.

## **COMUNICACIÓN**